

# *La Fédération des Spirites de La Havane adresse au monde un message de paix et d'unité*

---



La Havane, 5 janvier. (RHC).- Le président de la Fédération des Spirites de La Havane, Enrique Aleman, a mis l'accent sur l'importance du dialogue entre les divers courants religieux et sur l'exercice quotidien à Cuba de l'unité et de la paix.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, il a mis l'accent sur l'unité des Cubains indépendamment de leur credo ou de leur athéisme.

Il a cité en exemple la campagne pour la libération des 5 anti-terroristes cubains qui ont purgé injustement de lourdes peines de prison aux États-Unis.

Il a souligné que cette campagne a rassemblé des croyants de plusieurs régions du monde.

Enrique Aleman qui est également coordonnateur de la Plateforme de Dialogue inter-religieux à Cuba, vient de participer à La Havane à une rencontre internationale d'anthropologie culturelle et religieuse qui a été dédiée à Nelson Mandela.

Parmi les orateurs, la révérende Ofelia Miriam Ortega a signalé qu'aujourd'hui ce n'est plus le temps d'une religion unique mais d'un pluralisme religieux.

La Plateforme de Dialogue inter-religieux de Cuba qui œuvre pour la paix mondiale et l'unité du peuple cubain, rassemble des leaders et des croyants de plusieurs dénominations religieuses y compris spirites et initiés de la santería, une religion afro-cubaine.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/151902-la-federation-des-spirites-de-la-havane-adresse-au-monde-un-message-de-paix-et-dunite>



**Radio Habana Cuba**